



Une église ancienne...

Au XIII^e siècle, le chœur roman est démoli et remplacé par un chœur avec des colonnes jumelles en demi-cercle qui le séparent du déambulatoire gothique. L'église a nécessité au cours des siècles des travaux de restauration qui en ont peu à peu dénaturé l'aspect originel. En 1944, l'extérieur de l'église est recouvert d'un crépi et le chevet est totalement enserré dans des constructions diverses qui le rendent invisible.

// En images //



L'église après la chute du V2, les dégâts sont considérables.



Les bénévoles dégagent les débris.



Le chœur de l'église début du XX^e siècle.



Le chœur s'ouvre sur le ciel mais une partie des colonnes est encore debout.



La nef jonchée de débris.